Exponen artesanías en atrio de San Francisco

◆ Hasta el seis de enero, se realizará en la explanada de la Iglesia San Francisco, en el centro de Lima, la exposición-venta de miles de preciosas piezas artesanales procedentes de todos los departamentos del Perú.

Se trata de la feria "Santurantikui", que en su segundo año consecutivo convocó a casi 200 artistas vernaculares del país, los cuales exponen y venden a precios accesibles, exquisitos objetos de metal, madera, cerámica, textilería, piedra y cuero.

Los visitantes asimismo pueden degustar deliciosas golosinas y platos típicos de los pueblos de la costa, sierra y selva, los cuales son exhibidos con las artesanías en casi 200 puestos.

La segunda feria "Santurantikui" de Lima abrió sus puertas el cinco de diciembre pasado y ya ha sido visitada por más de 50 mil personas, afirman los organizadores.

La exposición venta se realiza todos los días de la semana de 7:00 a 23:00 horas. El primer encuentro realizado el año pasado en el mismo lugar, fue visitado por aproximadamente 80 mil personas.